Hommage à Jean-Pierre : Le vendredi 28 février 2025

Bonsoir à toutes et à tous,

Rendre hommage à Jean-Pierre en quelques mots est une tâche ardue, tant son influence sur ma vie et la vôtre a été profonde. Ce que je m'apprête à partager ne saurait être exhaustif, mais je souhaite tout de même vous offrir un aperçu sincère de l'homme remarquable qu'il était. Je tente l'exercice.

Ce soir nous sommes réunis, le cœur lourd pour rendre hommage à notre cher ami, Jean-Pierre, qui a entrepris son ultime voyage le 28 janvier dernier vers une destination mystérieuse, sans GPS, ni billet de retour, mais avec, espéronsle, une connexion Wi-Fi céleste et illimitée...j'y reviendrai.

Il a marqué nos vies par sa foi, sa sagesse et ... son sens de l'humour. Je partageais avec lui une amitié ou les taquineries étaient présentes. Il ne serait aucunement offensé, par l'éloge que je vais vous faire avec une touche humoristique. Soyez assuré que je n'oublie pas la solennité de l'occasion et je n'ai aucun doute que Jean-Pierre apprécierait que je fasse son éloge avec un peu de légèreté.

Jean-Pierre, c'était notre phare, notre confident, notre source inépuisable de sagesse et de bienveillance. Son écoute attentive, son regard rassurant et sa présence réconfortante nous manquent déjà. Et que dire de son sourire ? Un véritable virus du bonheur, contagieux et irrésistible, capable d'illuminer les dimanches les plus sombres. Son sourire réchauffait l'atmosphère, traversait la pièce, passait de visage en visage, et nous laissait tous un peu plus heureux qu'avant.

N'oublions pas non plus ses pas de danses impromptues, une chorégraphie unique et personnelle, défiant toute logique et toute coordination. Ses pas étaient probablement un mélange d'inspiration divine et de coordination douteuse, un style unique qui aurait fait paniquer n'importe quel chorégraphe. Jean-Pierre, aurait sans aucun doute refusé l'aide d'un chorégraphe professionnel. Il préférait laisser libre cours à son inspiration, pour notre plus grand plaisir, et parfois même pour notre plus grand amusement.

Jean-Pierre était un homme fier et indépendant. Demander de l'aide ? Presque impensable ! Et ce, dans presque toutes les situations. Même lorsqu'on lui proposait de porter ses sacs d'épicerie jusqu'à son logement, il refusait catégoriquement de se faire aider. Si nous insistions...il haussait légèrement le ton, donc, nous savions que c'était le moment de lâcher prise. Aucune marge de manœuvre pour la négociation. Mais attention, il y avait une exception : l'informatique. Là, plus grande fierté!

Jean-Pierre possédait un talent unique, une maîtrise absolue dans... l'art de faire disparaître des courriels sans laisser de traces. Un véritable Houdini du numérique! Armé de son clavier, il explorait courageusement les menus déroulants, cliquait sur toutes les options possibles, et... aggravait irrémédiablement la situation. Et c'est là que le fameux premier appel à l'aide a retentit! Le premier de plusieurs.

Avec le temps qui passait, lorsque mon afficheur affichait son numéro? Je savais déjà quoi faire : appeler Steve. Il possédait les compétences pour traquer et capturer en autres choses les courriels égarés par Jean-Pierre, reconstituer les pièces jointes disparues, et forcément tout remettre en ordre pour le bon plaisir de Jean-Pierre. Mais soyons honnêtes : Est-ce que la grande quantité de ses appels, était un test pour stimuler Steve ou un

véritable problème technique ? Jean-Pierre est parti avec son secret.

Derrière ces aventures numériques se cachait un homme sincère, authentique, dont la simplicité était sa plus belle signature. Il nous a appris, à travers chaque conversation, chaque silence, chaque rire, chaque pas de danse, la valeur de l'écoute, de l'amour inconditionnel et du rire partagé.

J'ai eu l'immense chagrin de découvrir Jean-Pierre, souffrant le matin du 27 janvier, essentiellement le début du chemin qui l'a mené à entreprendre son dernier voyage. Mais au-delà de la tristesse, je suis infiniment reconnaissant de l'avoir connu. Il laisse une empreinte indélébile dans nos cœurs, un héritage de bienveillance, d'humour et de sagesse.

Jean-Pierre, tu es parti trop tôt, emportant avec toi tes secrets de magicien des courriels perdus. Mais, nous garderons précieusement tes souvenirs, tes rires et ta grande bonté. Alors, levons nos verres, même virtuellement, à ce champion des appels à l'aide en informatique, à ce danseur énigmatique, mais surtout à cet homme authentique, autonome, attachant, un ami inoubliable très intentionné! Je suis certain qu'une grande majorité d'entre vous a reçu de beaux messages personnalisés à l'occasion de vos anniversaires.

Repose en paix, cher ami. Ton rire continuera de résonner en nous, comme un doux écho du bonheur que tu nous as apporté.

Au plaisir de se retrouver, et n'oublie pas : continue de nous suivre sur notre site internet, là-haut, avec ta connexion Wi-Fi céleste illimitée.